

pour les autres ils ont visité l'exposition " au bord de l'eau par Vincent Bioulès " au Musée Regards de Provence. Exposition qui rend hommage à l'une des figures majeures de l'art d'aujourd'hui. Elle révèle la travail de l'artiste qui saisit l'atmosphère et la saveur des paysages méditerranéens. Dans ses visions de la côte marseillaise du littoral



En fin les derniers ont visité la Vieille Charité, *lieu emblématique du Vieux Marseille a Vieille Charité se trouve naturellement au cœur du Panier qui est le noyau historique de la ville. L'ensemble contient en outre pas moins de 4 musées, la moindre des choses pour un lieu chargé d'histoire comme celui-ci. Mais à l'époque, elle était le lieu qui servait à enfermer les gueux de la cité phocéenne*

